

# SunExpress: Direktflüge von Graz nach Antalya kommen zurück

**SunExpress: Direktflüge von Graz nach Antalya kommen zurück**

**ABFLUG.** Ab April 2024 fliegt SunExpress, ein Joint Venture von Lufthansa und Turkish Airlines, wieder direkt von Graz nach Antalya und zurück. Grundsätzlich wird drei Mal wöchentlich verkehrt, in den Sommerferien kommt eine vierte Verbindung dazu.

**15. AUGUST 2023 | 4.00 Uhr**

**SunExpress heißt jährlich rund 10 Millionen Passagiere an Bord ihrer Flugzeuge willkommen. SUNEXPRESS**

**SunExpress, das von Skytrax als „Best Leisure Airline in Europe“ ausgezeichnete Joint Venture von Lufthansa und Turkish Airlines, kehrt wieder an den Flughafen Graz zurück. Ab dem 2. April 2024 fliegt die Airline direkt von Graz nach Antalya.**

Mit drei wöchentlichen Flügen, jeweils dienstags, donnerstags und samstags, haben Reisende flexible Möglichkeiten, aus dem Süden Österreichs direkt an die Türkische Riviera zu gelangen. Während der Sommerferien wird sonntags eine vierte Verbindung zur Verfügung stehen, um den Nonstopflug in den Sommerurlaub für

alle Menschen aus der Steiermark und Kärnten noch einfacher zu ermöglichen.

„Antalya zählt zu den beliebtesten Reisezielen unserer Fluggäste. Durch die Streckenaufnahme ab Anfang April können unsere Kunden noch früher als bisher Sonne, Strand und Meer genießen“, freut sich Wolfgang Grimus, Geschäftsführer des Flughafens Graz.